

RÉSIDENCE DU LÉMAN THONON-LES-BAINS (74)

EHPAD - OMERIS RÉSIDENCES

LA RÉGION : AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Auvergne-Rhône-Alpes est une région administrative française située dans le quart sud-est de la France métropolitaine.

En 2050, la région comptera 1,4 millions de personnes âgées de 75 ans et plus. Parmi elles, 410 000 seniors seraient concernés par la dépendance, soit près de 2 fois plus qu'en 2015.

En 2019, la région totalisait 77.7 mille places d'Ehpad soit 1 pour 22 personnes âgées de plus de 60 ans. Le taux d'équipement (nombre de places disponibles) pour 1000 personnes de plus de 75 ans est de 152.



LA VILLE : THONON-LES-BAINS

Thonon-les-Bains est une commune située dans le département de la Haute-Savoie, en région Auvergne-Rhône-Alpes.

Au bord du lac Léman, la commune fait également partie de l'agglomération urbaine du Grand Genève. C'est la troisième commune la plus peuplée du département, après Annecy et Annemasse.

En 2017, la commune comptait 34 756 habitants, en augmentation de 0,27 % par rapport à 2012.





RÉSIDENCE "RÉSIDENCE DU LÉMAN"

La résidence construite en 2005, bénéficie d'une proximité directe avec le lac Léman, offrant un cadre magnifique et apaisant pour ses résidents.

Elle propose 64 lits, dont 10 en unité Alzheimer, répartis en 58 chambres sur 3 niveaux.

Notée 8/10 par le site MDRS.fr



SITUATION

**5 Rue des Musiciens
74200 Thonon-les-Bains**

A proximité :

- En cœur de ville, nombreux commerces, restaurants et services
- Le lac du Léman à 800 m
- Hopital Georges Pianta à 2,4 km
- Le centre de Genève à 30 km

La résidence est desservie par :

- Arrêt de bus au pied de la résidence
- Gare TGV / TER de Thonon-les-Bains à 2,1 km
- Aéroport de Genève à 36 km

